



Déclaration FO n°2 au CSEC du 9 novembre 2023

Risques psycho-sociaux au magasin de COLOMBES

Depuis la dénonciation du bail de leur magasin, il y a 2 ans, les 90 salariés du magasin de COLOMBES sont dans l'incertitude la plus complète quant à leur avenir, malgré le discours du directeur des opérations Nord face à eux, au magasin, le 17 octobre dernier, après 1 an de silence et qui ne les a en rien rassurés.

- On nous parle de futurs magasins dans lesquels les salariés seraient réaffectés. Où ? Quand ? Sans perte d'emploi ? Aucune réponse.
- On nous dit que Conforama a contesté la décision du bailleur. Il s'avère que la mairie de COLOMBES n'est pas au courant de cette soi-disant contestation... et que le permis de démolition est affiché sur la grille du parking du magasin !
- On nous dit que les salariés n'ont pas à s'inquiéter, que rien ne sera fait avant 2025. Aucun élément de preuve pour étayer cette affirmation.

Les salariés sont à bout. Leurs demandes, leurs interrogations, relayées par **FORCE OUVRIERE**, ne donnent lieu à aucune réponse précise. Ces incertitudes, loin de les rassurer, sont source de stress et de risques psycho-sociaux.

A la demande de **FORCE OUVRIERE**, un point d'information sur la situation du magasin de COLOMBES a été ajouté à l'ordre du jour de la présente réunion du CSEC.... en position numéro 16 sur 16 ! Il est donc extrêmement probable qu'il ne sera pas abordé, ou du moins pas sérieusement abordé en cette fin de réunion, après le départ de nombre d'élus provinciaux.

FORCE OUVRIERE dénonce cette situation anxiogène et rappelle à la direction son obligation de résultat concernant la santé et la sécurité des travailleurs.

FORCE OUVRIERE demande une dernière fois à la direction un engagement ferme quant au maintien de l'emploi pour les salariés de ce magasin, faute de quoi ceux-ci, poussés à bout, sauront exprimer leur ras-le-bol.